



Una página del «Interviú» del millón de ejemplares de tirada

## FILM

«Mi hija Hildegard», de Fernando Fernán Gómez. Montecarlo. Barcelona

Fernando Fernán Gómez, uno de los hombres más serios y responsables del cine español, aunque en ocasiones el acierto no le haya acompañado ha realizado esta obra, basada en un relato de Eduardo de Guzmán, que «Triunfo», público sinopsada, y que a su vez está inspirada en unos hechos reales. El film resulta deliberadamente duro.

## TEATRO

«El pan de todos», de Alfonso Sastre. Romea. Barcelona

Sólo hasta mañana domingo, obra del perseguido autor, que en su momento significó el más vanguardista de una generación, claro que en muchas ocasiones estuvo obligado al silencio.

## LIBRO

«La violación», de Marie-Odile Fargier. Ed. Noguer

Una verdadera enciclopedia sobre LA ASQUEROSA y miserable práctica de la violación, tristemente actualizada en estos momentos. El libro trata temas y aspectos repugnantemente sorprendente, que tristemente podrían verse con añadidos de rabiosa actualidad.

## MUSICA

Viernes de rock. Casino Club de Ritmo. A las diez de la noche

O a las doce, que para el caso es lo mismo, pero que junto a la presencia interesante de grupos como «Dharma», «Oriol Tramvia», «Iceberg», y a los que se añadirán según anuncios los «Atila», «Borne», y es de suponer otros. Precios oscilando los cuarenta duros.

## REVISTA

«Interviú», núm. 70. Tirada 1 millón de ejemplares

Llegar en año y medio a las cotas que ha conseguido la revista de marras no es moco de pavo, llegar en este mismo tiempo, a la casi escalofriante por sorprendente tirada de un millón de ejemplares semanales es insólito en este país. La mezcla de sexo con política y con temas sensacionales, debe ser un mucho de esta amplia tirada. Los que escriben dentro, desde Alvarez Solis hasta Yale, otrq mucho.

## PERSONA

Joan de Can Peret. Camarero Hablar de Can Peret es hablar de tradición, buen sabor. Es hablar también del Joan, camarero. Semi calvo, tras el

alto mostrador siempre reluciente. Comentando las quinielas de la semana, o de la que viene, o la subida del café, hombre experto en ello también. Sus largos años de servicio, tras la orquestación D'en Pitu, redondean este hábito de encanto, como los que no quedan del local.

## CONSISTORIO

Tras el brutal asesinato, el Consistorio dimite, de Sabadell

Así lo anunciaba radio Barcelona, en el momento de escribir esto. El motivo será el brutal asesinato de la joven que sufrió intento de violación la pasada semana. Una forma no muy práctica de hacer frente a las responsabilidades.

## VIOLENCIA

Intento de violación en Granollers

Según rumores recogidos, hará como una quinzena, hubo intento de violación en la persona de una joven de veintidós años, entre las calles Princesa y Navarra. Al parecer y según los mismos rumores, los gritos desahorados de la joven, hicieron asomarse al vecindario, y ocasionaron la huida del presunto violador, que la amenazaba con una navaja.

## DROGAS

El consumo de drogas aumentó en 1976

Así lo manifestaba el fiscal del Reino, Don Euleterio González Zapatero. Asimismo aumentaron los robos en farmacias en pos de sucedáneos. Entre las 3.354 personas detenidas durante el año, cabe decir según las mismas fuentes que el 11 % son mujeres. En cuanto a la situación laboral de los toxixómanos el 26'54 % estaban sin profesión, el 23 % como obreros cualificados; el 12'46 % estudiantes; el 6'05 % empleados; el 6 % pertenecían a Comercio-Industria; y el 4'98 por ciento a bares clubs.

## MEDICINA

Le amputan por equivocación la pierna sana

En Murcia, a una anciana de setenta y cuatro años, se le amputó la pierna sana por craso error, en vez de la que amenazaba cangrena. Al cabo de veinticuatro horas de la primera tramutación y tras los intensos dolores se descubrió «el pastel», operándole seguidamente la pierna realmente enferma. Jueces y forenses andan por medio, naturalmente. Tristemente la pierna sana ya no.

## AVIACION

Los controladores aéreos pasarán a depender de la Administración Civil

Si el próximo Consejo de Ministros aprueba el reglamento de personal, los controladores aéreos dejarán de estar sometidos a la jurisdicción militar, y pasarán a depender de la Administración Civil. Deseo expresado por los controladores desde que comenzaron los conflictos.

## CORREOS

Irregularidades en el servicio de efectos postales

En Granollers, y concretamente por lo menos en el sector de Onésimo Redondo, Manresa, Lladoner etc. Dos veces por semana llegan a los buzones las misivas postales. Los motivos vayan Udes. a saber, y nosotros a preguntar. De ello llevamos como tres semanas.

## GENERALITAT

Las diputaciones se autoexcluyen de la Generalitat

Así lo manifestaron los cuatro presidentes de las cuatro Diputaciones catalanas a Martín Villa. Al parecer hicieron constar al Ministro del Interior la no conveniencia de su inclusión en el «Consell Executiu de la Generalitat».

## SEMAFOROS

Reparado el semáforo de la Plaza de la Corona

Tras tres semanas de no funcionar, con los consabidos atrasos y atascos en la circulación, el reiterado peligro para peatones y conductores, a los que estos últimos la altura de los setos privaba de la visión. Tras tres semanas de no aparecer ningún guardia regulando el tránsito, denso por otra parte, si aparecieron para poner multas por estacionamiento indebido, el martes por la tarde vimos ahí a un agente regulando el tránsito, para poco más tarde ver funcionar a los semáforos. ¡Eureka! por la disciplina.

## RUMOR

Los motivos de la publicación del «affaire» de Can Monic

Según rumores recogidos y no confirmados, entre otros, los motivos de la salida en papeles del «affaire» de unos terrenos en los que se vería involucrado D. Francisco Llobet, sería motivada, por el proyecto existente, de que a la vuelta de Tarradellas como Presidente de la Generalitat, el actual presidente accidental de la Diputación pasaría a ocupar el cargo de vicepresidente primero ejecutivo de la Generalitat. Así se escribe la Historia...